



Ce document  
médical est  
polémique, il ne vous  
aidera pas à guérir  
d'une maladie  
particulière.

# LA POLÉMIQUE MÉDICALE

L'« Hyper Médecin », c'est « **Le Médecin** » du XXI<sup>e</sup> Siècle ! C'est « le médecin » redessiné, « relooké » par les Maîtres de la planète, depuis leurs immenses gratte-ciels de Manhattan et de Londres. Les **Français n'ont plus le droit, au XXI<sup>e</sup> Siècle**, de profiter de ce privilège d'avoir un médecin assermenté à disposition, un « Médecin de famille », en profession libérale, libre de ses prescriptions, consultable quasi gratuitement, librement choisi, et qui, en plus se déplace au domicile quand vous ne pouvez pas aller à son cabinet !

## LE POLITIQUE A OPÉRÉ POUR L'ÉCONOMIE...!

Les décisions prises au niveau des tutelles des « Organismes Sociaux » ont progressivement écarté le **Médecin Généraliste** de l'offre de soins aux Français. Pour **chasser l'Homéopathie** du « paysage médical » français, c'est l'Économie qui a précédé le Politique, en rachetant les principaux fabricants de remèdes homéopathiques en France, pour faire de ceux-ci des quasi-placebos. (*Nous avons expliqué cela dans d'autres plaquettes*) Dans le même temps elle finance sur 50 années, des campagnes médiatiques régulières pour déconsidérer le paradigme hippocratique traditionnel de l'homéopathie, ainsi que les remèdes qu'elle emploie. Le législateur a prêté main forte dans plusieurs directions. D'abord, en limitant la **responsabilité médicale aux connaissances scientifiques acquises** au moment de l'acte médical. Puis en publiant des décrets pour modifier les « bonnes pratiques », et empêcher les pharmacies de fabriquer pour les homéopathes, les préparations magistrales dont ils ont besoin pour guérir les malades chroniques. Ensuite en interdisant les passages de la frontière franco-allemande aux prélèvements bactériens nécessaires aux auto-vaccins intestinaux. Puis en interdisant la commercialisation des VISCUM ALBUM FERMENTÉS accessibles depuis un demi-siècle, et tellement efficaces pour soigner les cancéreux. (*On trouve encore en 2025 ces produits en Allemagne et en Suisse sous le nom d'ISCADOR.*)

## TOUT POUR LA PHARMACIE...!

Donc l'« Hyper Médecin » du XXI<sup>e</sup> Siècle sera le délégué de « Big Pharma Lointain ». La mainmise de « La Science » sur la Médecine lui a préparé, sur les 50 années passées, des millions de « **clients chroniques** », diabétiques, cancéreux, asthmatiques, allergiques, obèses, dépressifs, colitiques, rhumatisants... etc. Le « **Boom des maladies chroniques** » est une réussite commerciale de taille gigantesque. Aujourd'hui en 2025, les spécialistes français n'hésitent pas à prescrire ces nouveaux traitements aux Anticorps Monoclonaux à 150 000 Euros l'année/malade, pour « soulager », sans « guérir », dans tous les couloirs de spécialité. Et aucun élu ne protège la France de ce pillage international ! Pendant ce temps, nous, Français, laissons nos enfants, fascinés par leurs Smartphones, perdre leur intelligence, baisser la tête et **se perdre** pendant des heures dans des jeux vidéo abrutissants ; nous laissons fabriquer le « Crétin Digital » de Michel Desmurget.

Oscar Glutenberger-2021 – 2024 - 2025.

## **DÉFENSE DE GUÉRIR...!**

En persécutant l'Homéopathie, les Médecines Hippocratiques et de Terrain, qu'elles soient traditionnelles ou par profils biologiques informatisés, Big Pharma Lointain interdit aux médecins de mettre en œuvre les moyens de traitement seuls capables de guérir **les malades chroniques**. Connaissant les derniers traitements « issus de la Recherche » par Anticorps Monoclonaux à 150 000 Euros l'année/malade dont nous parlons ci-dessus, après avoir assisté à l'interdiction d'usage de l'Hydroxychloroquine en pleine épidémie de Coronavirus, tous les Français, au XXI<sup>e</sup> Siècle, sont capables de comprendre le « pourquoi » de ces grandes manœuvres légales et médiatico-financières, puis policières avec « le Pass ».

## **LA SCIENCE IMPOSE L'IGNORANCE...!**

La discipline imposée aux étudiants en Médecine n'est pas destinée à ouvrir l'intelligence des choses, mais à rester dans l'arrogance d'un « savoir par cœur ». (*À la décharge des enseignants, il est nécessaire que de futurs praticiens puissent agir rapidement devant des situations complexes, et donc d'avoir des « schémas de raisonnement » tout prêts en tête.*) Et comme les informations qu'on les oblige à connaître par cœur sont les résultats de la Recherche Scientifique, les médecins croient devoir allégeance à « La Science », et acceptent le joug de la Pharmacie Industrielle qui finance cette recherche et qui en tire des **bénéfices indécents**, compte tenu de l'échec total de ses traitements chimiques des malades chroniques, et de sa responsabilité dans l'explosion de leur nombre. Ce n'est qu'après de nombreuses années de pratique médicale, que le Médecin Généraliste comprend la cruelle supercherie dans laquelle on l'a enrôlé. Mais à ce moment-là, il approche de la retraite, et se contente de faire « le moins de mal possible » à ses patients, en raccourcissant ses ordonnances, et en encourageant fortement les mesures d'hygiène, surtout l'hygiène alimentaire, qui fait l'essentiel des causes de maladies chroniques.

## **LA LIQUIDATION DU « GÉNÉRALISTE »...!**

C'est la démarche complémentaire de l'élimination de l'Homéopathie et des Médecines de terrain ; c'est une manœuvre logique mise en place avec une implacable rigueur sur le demi-siècle. Pour les personnes qui connaissent le fonctionnement de la Médecine en France, il est évident que le MG assermenté ne peut pas assurer la « **prise en charge** » des malades chroniques **sans chercher à les guérir**, alors que pour le spécialiste, la chose est naturelle. D'autre part, les homéopathes et Médecins de Terrain se recrutent en majorité parmi les MG. En dehors de ces considérations « internes » à la Médecine, une remarque du Professeur Didier Raoult au cours d'une émission de télévision sur LCI le 31 Octobre 2020, mérite qu'on s'y arrête. Le Professeur a signalé que depuis de nombreuses années, « **on ne forme plus de Médecins en France, et pas assez d'infirmières** ». Il voulait simplement dire qu'on ne forme que des spécialistes en Médecine, et que leur nombre était notoirement insuffisant.

## **DONC, L' « HYPERMÉDECIN » DU XXI<sup>e</sup> SIÈCLE...**

... sera un spécialiste qui « prendra en charge » les malades chroniques que lui enverront les pharmaciens et « paramédicaux orienteurs », sans les guérir, mais en puisant largement dans les caisses des Services Sociaux pour le compte de Big Pharma Lointain !

À votre santé !

Le but de ce travail est d'aider toute personne de bonne volonté à retrouver les compétences des Médecins du XX<sup>e</sup> Siècle.

Oscar Glutenberger-2021 – 2024 - 2025.